
REQUERIMENTO 006/2015
                                                    CRUZEIRO DO SUL, 25 DE ABRIL DE 2015

      

  O vereador abaixo subscrito vem submeter à apreciação dos demais pares
desta Câmara Municipal o seguinte:
 

REQUERIMENTO

 Que a Mesa Diretora da Câmara Municipal  de Vereadores envie Ofício a
Empresa  Gaúcha  de  Rodovias  (EGR)  solicitando  explicações  referente  as  seguintes
questões:

a) Por que ainda não ocorreu o início das obras nas construções de rótulas de acesso
no Município junto a RS 453?

b) Por que do atraso nas obras de manutenção da RS 453 no trecho localizado no
nosso Município?

c) Qual o valor de ISS que a EGR repassou ao Município no ano de 2014?
d) Nos critérios da antiga Concessionária, quanto o município teria arrecadado de ISS

no ano de 2014?
e) Quem definiu que empresas não tem direito ao Cartão de Isenção do Pedágio, ou

por qual motivo que não está sendo liberado?
   

Justifica-se com a necessidade de melhores explicações para os munícipes
que estão sendo prejudicados com os métodos utilizados pela EGR, solicita-se que sejam
tomadas as devidas providências, pois o Município não está tendo nenhum retorno com a
Praça de Pedágio instalada na RS 453, e sim elevados gastos em recuperar as estradas dos
desvios utilizadas por muitos caminhoneiros.  Assim sugere-se que todas as  placas de
veículos registradas em Cruzeiro do Sul sejam isentas do pagamento de pedágio e as
melhorias prometidas, realizadas com urgência. Caso não seja possível, que esta Praça de
Pedágio seja fechada no Município ou transferida para outro Município de abrangência. 

  Certo de ter a aprovação dos demais pares.  

  
 ADRIANO ANTÔNIO SCHNEIDER


